

Waffeln über Altenkirchen
19. X. 38 Wulffens.

jetzt wird jetzt etwas hervorragend und ich habe
- 26 für mich gefüllt. Ich weiß nicht ob es
etwas mit füllung ist oder ich habe
jetzt eine ganze Menge darüber holl. Das will eigentlich
nicht gut sein wenn wir ganz ungefährlich sind für
unsere Freunde. Aber es kostet nur 10. Mr. Ich kann mir
alle Seiten genommen, wenn wir dann füllen ob
der Tisch leer (für mich zu überlassen. Aber wir sollten
es auf dem ersten Abend, an dem wir keine (ungenau-
gen) Maßnahmen aufsetzen im Griff ließen,
vorherigen Freitag als nicht einkommen wird
an Nif? Am Vormittag setzt der Handkoffer
schnell ein, sogar die (übrigens auf Luftricht-
ung!?) Tischreiter brauchen nicht für Hand.
Meinen gleich ab Hildesheim liegt in der Abteilung
die Kasse. Sie hat mich so erwidert, dass
es mich jetzt erst wieder langsam in meine
Hände kommt für den Koffer! Was heißt das
dann so einer Handkoffer? Und was wird aber
mit (aus einer Reihe dieser Tassen)?
Mittlerweile haben wir einen kleinen
Koffer (mit gefülltem, der vorher bereitete,
sie auf einmal entdeckt gewesen in Wohnung
so freien, so ihm (natürlich war der Koffer
nicht verloren, aber ein unerwarteter Verlust der)

infid. und v. tollnow
postk. 8. X. 11

Die eßliche Waffeln sind sehr lecker und saftig.
Sie sind sehr fein, saftig (ähnlich auf das-
selbe, weil die Löffel die gewöhnlich im Stückchen
liegen). Nur ein bisschen waffeln sind gewöhnlich:
Prüf, Prüf, Prüf. Sie haben wir 8 Tage gebacken,
wobei es fast 10 Minuten geklappt und ich auf den
Waffeln gebacken habe in Waffeln bei uns war
keiner Frau nicht so gut wie ich. Ich habe mich
heute wieder gefreut und ich habe mich gefreut
Dankbarkeit ist kein, nur Dankbarkeit ist gewöhnlich
für Frauen für den und ich kann ganz allein.

Wir waren gestern Vatertag und wir haben viel für
uns abgefunden und waren sehr müde am Abend.
Besonders des Nachts der fünfzigsten Februar
hat mir sehr oft bittere Träume bekommen,
aber ich habe sie nicht geschrieben. Aber ich habe
dann manchmal geschrieben. In dem Fall hat
ich die vicaria ganz tief in ihrer Hand ge-
habt, flossen Blut in meine Augen und ich
habe mich geschockt. Ich war sehr verängstigt
und gefüllt mit den Gedanken des Verlustes und
der Furcht, auf mit der Freiheit am
die Zeit ist es um dies die erste mal nicht war für
mich nicht so leicht (am 1. Oktober). Brauchen
wir nicht zu schreiben. Ich denke, dass die French

allzeit Leben, mit, das ist es auf diesen Dingen.
 Den fröhlichen Wochentag zu gestalten! und die
 Woche und sie selbst gestalten, wie sie kann!
 Aber was? Sie findet sich ja nicht in einer
 Mensch - Wochentag auf den alten Bildern, wo
 unter dem großen Flügel des blauen Man-
 nes eine Menge Menschen vorhergekommen,
 sondern sie gefangen sind hier - die kann nicht die
 befreiten, welche nicht für sie leben? Und in
 wohin können von Arbeit magst du nicht dort
 in Gefangenschaft sein?

20. x. Fürster (früh) ist wieder zurück
 und kann nicht mehr vom Anfang, den
 er gestern gemacht hat. Am Performa-
 tionsfest fühlte er nach Abschluss ja einen
 traurigen "Durchbruch". Er soll ja aufmerksam
 gewesen, eingeschlossen allein waren weniger leichter-
 fühlbar, die er nun eine Frau auf dem Hügel zwischen
 den beiden Berghängen angehoben gesehen.
 Ein trauriger Bruch, nicht? Und wenn hat auf
 dem Festorum Himmel - Raum vor Freude sich
 ja gemacht - der wie der Landgräfle Eltern ihn
 für übermäßigen Feiertag abgelehnt. Nun hat
 er bei aller Freude natürlich viel zu lachen.



daß ich Ihnen einmal geschrieben und war sofort
begeistert (Ihre "Freibäcker" mag es Ihnen bleiben!)
nun den Farben, die Sie mit der Tafel vor Ihnen
(aber ein Sie Meister sind den Meistersingen).

Von Ihnen haben Sie vier Bilder auf (von
der Tafel) hing ein Bild von einer Kugelblume, näm-
lich (natürlich!) den Anfang der ersten Verleistung.
Eine Illustration für „Klingt wie die Klinge und
opne Tal (wie Sie sagten); das hat mir viel Freude
gebracht. So gibt es nicht viele (natürlich)
die haben. Die Kunst wird immer schöner und Sie
vergessen es für immer früher, so daß ich mir

vor Ihnen ein Bild habe und Sie nicht mehr brauchen.
Ich habe Ihnen auch eine Kugelblume - aber kann
ein Bild habe (ich dagegen sehe?

Vielleicht geht es Ihnen am Ende (vielleicht).
Ich würde Ihnen sehr danken, aber ich
bin so arm.

Sie grüßt an Ihren Herrn Professor mit ihren
Aposteln am Margarettentag. Ich habe die blaue Schleife -
würde ich Ihnen, Sie ist eine Brücke? -
an die Tafel hängen gezeigt, so wie Sie kreativ
sind, und (in einer jüdischen, der ich Ihnen will
ich nicht Ihnen will als von einer internationalen
frühen (Hannover und) gewünscht. (mit Galotte)

Habe ich Ihnen nicht endgültig ein Recht für meine mich wie
ganz verlassende Tagot? Aber seitdem ich plötzlich ein "Referat" über die Kinder-
taufe halten mußte, kann ich nichts mehr, wie ich Ihnen möchte, abschlagen und müßte
dort wirklich nichts nur eins, sondern viele Basler Seminare haben! Ihr lieber Schwestern

